



Lastenräder sind im Trend. Nicht nur bei Firmen oder beim Pizzalieferservice, sondern auch bei Privatpersonen gewinnen sie immer mehr an Bedeutung. Deswegen gibt es auf der Eurobike 2018, die vom 8. bis zum 10. Juli in Friedrichshafen stattfindet, erstmals eine ganze Cargo-Area mit Lastenrädern in allen Varianten.

Anmoderation:

Lastenräder sind im Trend. Nicht nur bei Firmen oder beim Pizzalieferservice, sondern auch bei Privatpersonen gewinnen sie immer mehr an Bedeutung. Deswegen gibt es auf der Eurobike 2018, die vom 8. bis zum 10. Juli in Friedrichshafen stattfindet, erstmals eine ganze Cargo-Area mit Lastenrädern in allen Varianten. Bettina Hoffmann berichtet.

Cargobikes sind nicht nur in der Großstadt eine echte Alternative zum Auto. Arne Behrens ist Lastenrad-Experte aus Berlin.

O-Ton

Aus diesen und vielen weiteren Gründen erfreuen sich Lastenräder einer großen Beliebtheit. Und zwar bei ganz unterschiedlichen Zielgruppen, erklärt Gunnar Fehlau vom Pressedienst Fahrrad.

O-Ton

Cargobikes gibt es in verschiedenen Varianten.

O-Ton

Aber kann so ein Lastenrad auch wirklich von jedem gefahren werden - egal welche Körpergröße oder welches Gewicht?

O-Ton

Testen kann man das als Privatperson zum Beispiel in Konstanz. Hier gibt es Cargobikes an verschiedenen Stationen zum mieten. Und das Projekt "Ich entlaste Städte" des Deutschen Zentrums für Luft- und Raumfahrt bietet Unternehmen und Institutionen bundesweit die Möglichkeit, moderne Cargobikes zu testen. Kooperationspartner ist die Zeppelin Universität Friedrichshafen um Lena Heinrich.

O-Ton

Die Räder gibts über den Testzeitraum von drei Monaten für symbolisch einen Euro pro Tag als Leihgebühr. Und ein weiterer großer Pluspunkt für die Anschaffung eines Cargobikes: Der Kauf wird mit einer Prämie von der Bundesregierung gefördert.

Bettina Hoffmann, Redaktion, Friedrichshafen